CONFERENCE

SENSIBILITE ET CONSCIENCE D'HABITER

Les fondements d'une architecture organique

Par Jean Pierre Campredon, architecte



Vous vous demandez quel impact votre cadre de vie exerce sur votre bien-être, votre équilibre et vos relations avec l'environnement ?

Il devient important, à l'heure de l'émergence de l'intelligence artificielle dans notre quotidien, de réveiller notre sensibilité à habiter et de s'ouvrir à un courant d'architecture humaine et sensible approfondissant les fondements de l'organicité.

Rendez-vous samedi 10 mai 2025 à 18h00 À Cantercel 34520 La Vacquerie et Saint Martin de Castries

Participation libre
Un moment convivial prolongera les débats :
apéritif offert accompagné des spécialités apportées par chacun

